

**B e s c h l u s s  
des Beirates Woltmershausen  
vom 24.09.2018**

**zum Radweg an der Ortsfahrbahn Senator-Apelt-Straße**

Der Beirat Woltmershausen fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr bzw. das Amt für Straßen und Verkehr auf, die früheren Markierungen auf den Nebenanlagen der Ortsfahrbahn der Senator-Apelt-Straße (zwischen Senator-Paulmann-Straße und Höhe Warturmer Heerstraße) zur Unterteilung in Geh- und Radweg wiederherzustellen und durch geeignete Beschilderung auf die Benutzung durch Radfahrende in beide Richtungen hinzuweisen.

Dazu sollte – wie vom Verkehrssachbearbeiter des örtlichen Polizeireviers vorgeschlagen – das Zeichen Z. 241 an mehreren Stellen wiederholt werden, am besten in Kombination mit Z. 1000-32 oder -33 (Radfahrer im Gegenverkehr), damit die vorhandenen Radwege in beide Richtungen befahren werden dürfen / müssen. Außerdem schlägt der Beirat vor, auf dem Radweg Markierungen mit Pfeilen in beide Fahrtrichtungen aufzubringen.

Im Ergebnis soll der Radweg auf der nördlichen Seite der Senator-Apelt-Straße mindestens im Abschnitt zwischen dem Hempenweg und der Senator-Paulmann-Straße, möglichst einschließlich des Radwegs der Carl-Francke-Straße bis zur Neuenlander Straße hin in beide Fahrtrichtungen genutzt werden können.

Der Beirat Woltmershausen bittet außerdem den Beirat Neustadt, eine entsprechende Verkehrsregelung für die Carl-Francke-Straße zu unterstützen.

*(Einstimmig)*

*gez. Czichon*

Annemarie Czichon  
(Ortsamtsleiterin)